

おんがくかい 音楽会

10月22日、2年ぶりの音楽会が、いよいよ今週末に迫りました。先週より、音楽会特別時間割が始まり、子どもたちは、本番に向けて体育館ステージでの練習をおこなっています。練習している音が、職員室にいと、聞こえてくるのですが、一日一日、日を重ねるごとに、上手になっていることがよくわかります。1年生からは「先生、もっとやりたい〜。」との声が聞こえてきたり、どの学年の子どもたちも朝や休み時間、昼休みに、できないところを、担任の先生と一緒に練習する姿が見られたり、子どもたち自ら、音楽会に向けて頑張ろうとする姿が見られること、とてもうれしく感じます。友だちと音を重ねる楽しさ、喜びを存分に味わってほしいです。

子どもたち、お家の方に聴いていただけることを楽しみにしています。コロナ禍であり、各家庭お一人という制限がある中ではありますけれど、お出かけいただき、子どもたちと一緒に、音楽を楽しむ1日にいただければ幸いです。



1年生 「きらきら大ぼうけん」(合奏)

初めての音楽会をとっても楽しみにしている子どもたちです。1年生のみんなの心を一つにして、わくわくするような『きらきら大ぼうけん』を発表します。「きらきら星」の合奏や「しろくまのジェンカ」のリズム打ちをみんなで、そろえるところ、長いお話の流れをおぼえるところなどを練習してきました。

たくさんのセリフを頑張っているところ、しろくまのダンスのかわいらしさにも注目してください。

2年生 「かっこう/かえるのうた」(鍵盤ハーモニカ奏)

みんなで音を合わせることの心地よさや、音が重なることの気持ちよさを味わいながら音楽を楽しんでほしいと願い、息をそろえることや、お友達の音をよく聴いてみんなの音を合わせることに力を入れて練習してきました。「かっこう」は大人かっこうと子どもかっこうが呼びかけ合い、お話をしているような場面を思い浮かべながら聴いてください。「かえるの合唱」は、5パートに分かれる大合唱です。音がどんどん重なっていくところを楽しんでください。



3年松組 「小さな世界/戦場のメーヴ」(リコーダー奏)

3年竹組

「歓喜の歌/ブラックホール/Amazing Grace」(リコーダー奏)

3年梅組 「美女と野獣」(リコーダー奏)

「リコーダーってどんな楽器? 3年生になってリコーダーが届くと、早く吹きたくてうずうずしていた子どもたち。いざ練習してみると、息の吹き込み方や指づかい等とても難しかったですが、粘り強く練習を重ねてきました。音楽会で、各クラス発表する曲はそれぞれ違いますが、どのクラスも指揮に全員の視線を向けて、友だちと心を合わせて素敵な音色を奏でたいと思います。どうぞお聴きください。





4年生「ジブリメロデー」(リコーダー奏)

「君をのせて～天空の城ラピュタ エンディングテーマ～」(合奏)

昨年度は、コロナ禍で十分に取り組みなかつたリコーダー。きれいな音が響くように一生懸命練習してきました。合奏では、他の楽器の音をよく聴いてリズムを合わせたり、強弱をつけたりして曲の感じを表現できるように頑張ってきました。

アニメのシーンを思い浮かべてもらえるように、みんなの心を合わせて演奏します。

5年松組「ダイナマイト」(合奏)

5年竹組「ルパン三世のテーマ」(合奏)

<松組>「音を楽しむこと」を目指してきました。発表する自分たちが楽しみながら、曲調に合った音を出せるように練習しました。楽しい曲と楽しそうな子どもたちの姿を、ぜひ、体を揺らしながら楽しんでください。

<竹組>ルパン三世は、どろぼうです。厳しい警備をくぐり抜け、お宝を盗んで逃げていきます。ルパンのように軽やかでかっこいい曲です。難しいテンポとリズムに挑戦しました。みんなで指揮を見て、気持ちをそろえて頑張ります！



6年生「Summer」(リコーダー二重奏)

「残酷な天使のテーゼ」(合奏)

組体操で、みんなと力を合わせて、一つのものを作り上げていくことの大切さを学びました。今度は、音楽でみんなの心を一つにしてみなさんに感動を届けたいと思います。「Summer」では、リコーダーの高音の響き、「残酷な天使のテーゼ」では、一糸乱れぬ演奏を目指します。

金管バンド「聖者の行進」

金管バンドは、5・6年生の有志17人で活動しています。

「協力できる金管バンド～楽器を大切にし、きれいな音をひびかせよう～」という目標のもと、楽しく音楽を創り上げてきました。金管の華やかな音色と明るく元気な曲調で、各部のトップバッターとして、音楽会を盛り上げます。楽しんでお聴きください！



お知らせ・お願い

- 音楽会当日、保護者入場が、前半8:30～、後半は10:30～となります。昇降口1年生入口スロープ付近に3～4列に並んでいただき、係職員の指示に従って入場してください。後半、控室からの入場も10:30～校内放送の指示に従ってください。
- 屋代小西側のセントラルビルの工事が終わりました。3支部の皆さん、本日20日の下校より、元の通学路に戻すようにします。

